
05-11-2016 

ACTA 01- 2016 ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 

Reunidos en el salón VI P, del Complejo Deportivo El Polvorín, a las qu ince horas con t reinta 

minut_os del día 5 de noviembre de dos mil dieciséis, para celebrar Asamblea General Ordinaria, 

la sig~ientes Personas: Francisco Azúcar Rodríguez, Presidente; ldis Morena de Centeno, 

Secretaria; Marta Cruz de Aquino, Tesorera, como representante de INDES, Leda. Xiomara 
. . 

Pineda, Atletas y representantes de menores de edad, con derecho a voz y voto: Cecilia Fabiola 

Urrutia, Roberto Adriano Urrutia, Manuel Eduardo Centeno Fuentes, Fatima Beatriz Centeno 

Fuentes /Manuel de Jesús Centeno Castañeda, Georgina Penélope Orellana, Jassiel Alejandro 

Guardado, Nelly María Hernández, Douglas Ant(;>n io Hernández, Douglas Hernández(hijo), 

Diego Hernández, Osear Orellana, José Orellana, Mario Rodrigo Gutiérrez, Marianne de Carrillo, 

Diana Beatriz Azúcar, Uriel Francisco Canjura Artiga/ Josetty Marina Artiga, Daniela Victoria 

Hernández/Víctor Alberto Hernández, Mazee Guadalupe Hernández/Romelia Jiménez, Jasson 

Habraán Benítez/ Romelia Jiménez, Katherine Nicole Recinos/ Si lvia Yesen ia Morales. 

AGENDA A DESARROLLAR: 

1- Establecimiento de Quórum 

2- Lectura de memoria de labores 2014, 2015. 

3- · Informe financiero 2014 y 2015. 

DESARROLLO: 

1- Establecimiento de Quórum 

Se inició la asamblea, a las qu ince horas con cuarenta minutos, en segunda convocatoria, con 

21" votantes, de 41 que estaban registrados, el Presidente de la Federación, el Sr. Francisco 

Azúcar, d(Q las palabras de bienvenida a la delegada de INDES, como a la asamb lea en genera l. 

2- Lectura de Memoria de labores 2014 y 2015 

La Secreta ria General de la Junta Directiva, ldis Morena de Centeno, dio inicio a la lectura de la 

memoria de labores, en donde se dio a conocer la estructura administrativa de la Federación, 

así como las escuelas o clubes que la componen, después de ello se d io lectura a los eventos 

nacionales realizados en el año 2014, entre los cuales se hizo mención de las ediciones del 

Campeonato Nacional, de los que se realizaron tres eventos en el año, así como torneos junior 

nacionales el cual _tuvo dos ediciones en el año, en el caso del torneo open, también se 

.realizaron dos en el año, así mismo, se llevaron a cabo otras actividades como capacitaciones 



del programa Shuttle Time, el cual se desarrolló con la ayuda y coordinación .de la 

Confederación Panamericana de Bádminton, dicha capacitación fue impartida por el 

Entrenador Guatemalteco Rolando Monterroso, en ese año, también se resaltó el trabajo 

realizado con Olimpiadas Especiales, en un convenio donde se impartió Bádminton todo ~I año 

a las escuelas especiales de San Sa lvador y otros departamentos del interior del País. 

EVENTOS INTERNACIONALES 2014: 

Entre los torneos más destacados, se mencionó el XXIII Panamericano Junior Guatemala 2014, 

el cual se rea lizó en d icho País en el mes de julio y donde nuestra Federación participó con una 

delegación de 19 atletas, la mayor participación que se tiene hasta el momento en un 

certamen de este torneo. Otro evento sobresaliente de ese año, fu e el IV Torneo 

Centroamericano El Salvador 2014, evento realizado en nuestro País, en el mes de Novi~mbre, 

siendo organizadores por segunda vez de este torneo, con la participaci.ón de Guatemala y 

Costa Rica, nuestro País logró colocarse en la primera posición por equipos y primer lugar en el 

medallero oficial del evento, sin duda uno de los mejores torneo real izados en nuestro País 

hasta el momento. 

AÑO 2015. 

Uno de los logros más importantes de este año, fue contemplar dentro del presupuesto de los 

torneos, ayuda para transporte de los atletas de las diferentes sedes, para lograr una mayor 

inscripción de atletas de cada sede, logrando la inscripción de 113 atletas en la prirh~ra edición 

del campeonato nacional realizado en el mes de marzo, también se real izaron los torneos 

junior, los cuales se rea lizaron en cada una de las sedes donde se practica el Bádminton en la 

actualidad, en el mes de Abril, con la participación de 66 atletas, se realizó en la Ciudad de 

Suchitoto, departamento de Cuscatlán, el I fORNEO JUNIOR 2015, evento llevado a cabo en las 

Insta laciones del Centro Escolar Ana Dolores Arias y simultáneo el Centro Escolar lsaa:c Ruiz 

Araujo, ambos lugares de entrenamiento de los atletas pertenecientes a esa sede. 

Se realiza la segunda edición del Campeonato Nacional, con la participación de 155 atletas, en 

el mes de julio, destacando la pa rticipación de la recién form:ida escuela de Bádminton 'Apopa, 

con 15 atletas se dan cita a d icho evento. En el mes de septiembre, se.realizó en la escuela de 

llobasco Cabañas, el II Torneo Junior nacional, con la participcJción de 74 atletas de todo ·el País, 

el evento se realizó en el Colegio Presbíte ro Marino Bruspenning, lugar do·nde esta .sede rea liza 

los entrenamientos con sus atletas. 

En este año, también se realizaron 2 torneos Open, así como la edi ción de los juegos . · 

estudiantiles nacionales, la te rcera edición del torneo Junior, se rea lizó en 1.a Ciudad de San · 

Miguel, los días 3 y 4 de Diciembre, con la asistencia de 45 ,llletas a nivel naciona l, culminando 

este año con el 111 Campeonato Nacional 2015, el cua l se realizó en las Insta laciones pe El 



Polvorín, los· días de_l 18 al 20 de Diciembre, con la participación de 120 atletas en las diferentes 

categorías. 

ELABORACIÓN DE GRADERIOS: 

Para el año 2015, gracias a la iniciativa de padres de familia, y con el aporte de la Federación, se 

construyeron 4 juegos de graderíos de madera, los cuales son de mucha utilidad para los 

atletas y público que visita las Instalaciones durante los eventos que se realizan. 

EVENTOS INTERNACIONALES: 

Uno de los resu lt ados más sobresalientes que se tuvieron en este año, fue la destacada 

participación de nuestro atleta Uriel Canjura, en el XXIV Panamericano Junior Tijuana, México 

2015, ·_ef'\ dicho evento, realizado en el mes de Agosto, m:csuo deportista conquistó medalla de 

Bronce e~ el evento individual de la categoría Ul7, trns dejar en el camino a fuertes riva les de 

Barbados, Estados Unidos, y Perú, siendo un logro muy importante para nuestro País, ya que 

esto. abrirá más puertas para el apoyo a nuestro deporte. 

MUNDIAL JUNIOR: 

Primera participación en la historia de nuestro País, en un e· cnto de este nivel, real izado en el 

mes de noviembre de l 2015, en la Ciudad de Lima, Perú. Nuestro país participó con los atletas 

Urie! Canjura, Fatima Centeno, Jassiel Guardado y Mazee Hernández, para este evento la 

Confederación Panamericana de Bádminton aportó una ayuda de $3,000.00 y el INDES dio una 

ayuda adiciona l al presupuesto ordinario, con un monto de $1,000.00, lo cual ayudó a cubrir los 

gastos de nuestr;i delegación. 

El presidente dr' la Federación solicitó al pleno, que si es'. 1•·,rn de acuerdo con la lectura de 

mem0ria, debían levantar su mano para votar a fovor, por lo cual toda la asamblea estuvo de 

a<;:uerdo y aprobél ron la memoria de labores. 

3- Informe financiero 2014 y 2015. 

El Licenciado Luis Antonio Deras Ortiz, Auditor Externo, r.·.1·"n realizó el examen especial de 

auditoría a nuestra Federación., correspondiente a los ;-iño~ 201 4 y 2015, fue el encargado de 

leer los estados financieros, en el cual describió que la FC'rlcración, había gastado más de lo 

recibido ~n -ambos años contables, así también dio lcctu-;1 ;i1 Balance General de ambos años, 

conc'.luyendo qu , ' :i Federación hacía buen uso de los rcc•.ir ·:s recibidos por el INDES,así como 

los generados por fondos propios de la Federación. 



Algunos miembros de la Asamblea, hicieron consul"is ;:?! Aurfi~or, habiendo le dado respuesta y 

aclaradas las consultas a todo el pleno, se solicitó por p:inc del Presidente de la Federación, 

emitir voto para <1probación de los estados financieros correspondiente al año 2014 y 2015. 

Con las pa labras de agradecimiento por parte del Sr. l\711cé1r, 1>rcsidente de la Federación se da 

por finalizada la asamblea General Ordinaria, a las d'p(::Sé-'S :'Nas con treinta y cinco minutos 

del día cinco de noviembre de dos mil dieciséis. 

Sccret· ri;J ~ \ 


